



REUNION FOOT EN MILIEU SCOLAIRE

Du 1^{er} mars 2022

Présents : Pascal TRANQUILLE (Président du DSF), Frédéric DORDAIN (Président de l'USEP), Angélique DANTIN (CTD DAP), Julie TERNISIEN (technique District), Emmanuel BOISSIER (CTD PPF) et François CLERCQ (Pdt Com Technique).

Excusés : Sébastien CARREZ et Lise DOYEN (Education Nationale)

PROJET PRIM'FOOT

Suite à la mise en place d'un nouveau dispositif **30 min/activités par jour** -> le District de la Somme, par l'intermédiaire d'Emmanuel BOISSIER a proposé un projet intitulé PRIM'FOOT. Ce projet a été présenté plusieurs fois aux différentes composantes de la commission foot en milieu scolaire dont notamment l'Education Nationale et l'USEP nos partenaires.

Aujourd'hui, on peut dire que l'avancement du projet suit son cours et verra prochainement la réalisation du travail sur les cartes. Elles seront réalisées par des membres de commission District, les salariés ainsi que des élèves dans les classes pilotes ce qui permettra de vraiment se rapprocher de la réalité du « terrain ».

Sur cette fin d'année scolaire, plusieurs classes vont être pilote afin de pouvoir nous communiquer les points forts et les points à améliorer sur le projet PRIM'FOOT qui sera lancé à la rentrée de septembre 2022.

F. Dordain (Président de l'USEP) a proposé à Emmanuel Boissier de venir présenter le projet lors d'un prochain comité directeur de son association.

OPERATION FOOT A L'ECOLE

Aujourd'hui, il y a une quinzaine d'écoles inscrites au projet Foot à l'Ecole ce qui est peu par rapport aux autres années. Le District a souhaité relancer l'information sur le site internet et a demandé à nos partenaires de relayer de nouveau l'information.

Le Président de l'USEP pourra relancer aux associations Usépiennes tandis que l'Education Nationale par l'intermédiaire de S. Carrez a refusé cette demande puisque l'information a circulé une fois en début d'année.

Angélique Dantin a informé la commission que toutes les demandes d'agrément de nos éducateurs avec carte professionnelle sont à ce jour validées. Cependant, nous ne pouvons pas enregistrer les éducateurs ayant les CFF car la ligne n'est pas proposée par la base de données. Ce problème va de nouveau être remonté à l'Education Nationale et nous espérons que celui-ci pourra être réglé afin de permettre à tous les éducateurs intéressés par le foot en milieu scolaire d'être reconnus et intervenir.

FORMATION

Cette année, il faut savoir que les stagiaires BMF en apprentissage ont suivi un module sur le foot à l'école lors de leur formation. Le District de la Somme va donc décliner ce module d'information et le proposer à tous les éducateurs intéressés par le foot à l'école.

Le District proposera aux partenaires (Education Nationale et USEP) de relayer l'information et de proposer aux professeurs des écoles et/ou animateurs de venir participer. Elle aura lieu sur une journée hors temps scolaire : le Mercredi 08 Juin 2022 au siège du District de la Somme à Amiens.

POINTS DIVERS

- Il va falloir revoir la convention afin de la remettre à jour. Ce travail sera réalisé ensemble et nous souhaitons que chacun puisse réfléchir à ces desideratas.
- **A NOTER :**
 - Le Vendredi 08 Avril (matin) : jury Foot à l'Ecole suivi d'une réunion de travail sur la convention entre les différentes parties au District.
 - Le Mercredi 18 Mai : journée départementale Football USEP à Abbeville.
 - Le Jeudi 19 Mai (matin) : Jury de la quinzaine du football au District.
 - Le Mercredi 08 Juin (journée) : Formation des éducateurs sur le Foot à l'Ecole.

La secrétaire de séance

Julie TERNISIEN